

Kunstprojekt „Ich bin Ich“

Durchführungsort Schule Heimberg
Klasse 4c, 18 Schüler/innen
11.03.2022 bis 01.04.2022
4 x 2 Lektionen

Idee

Was wenn das Klassenzimmer in ein Spielzimmer umgestaltet wird und die Schüler/innen in Künstle/innen verwandelt werden?

Das Kunstprojekt „Ich bin Ich“ stärkt das Selbstwertgefühl und das Selbstbewusstsein des einzelnen Kindes. Spielend, zeichnend, malend, und tanzend erleben die Kinder einen Selbstentdeckungsprozess, welcher viel Spass macht.

Umsetzung Selbstporträts

Die Kinder bringen ihre Spielsachen und andere persönliche Gegenstände mit in die Schule. Damit gestalten sie verschiedene Selbstbildnisse. In analoger Form imitieren sie Apps wie Selfies, Snapchat, verschiedene Computerspiele wie Roblox, Fortnite oder Gacha Life. Durch zahlreiche erfinderische Ideen kreieren sie aus ihren Spielsachen und aus ihren anderen persönlichen Gegenständen Haarschmuck oder dekorieren ihre Mütze damit, so wie man es von den Apps her kennt.

Ziel

Das Ziel ist es die Vielfalt der Persönlichkeiten in einer Klasse durch die Individualität jedes Kindes zu entdecken und zu feiern. Damit werden geschlechterspezifische Stereotypen und Vorurteile abgebaut und tolerantere Beziehungen untereinander gefestigt.

Rückmeldungen der Schüler/innen

„ Du bist die beste Kunstlehrerin, welche wir je hatten!“ „Das war ein megacooles Projekt!“
„Es war sehr, sehr schön! Wir haben viel gelernt und Spass gehabt!“ „Der Freitag war der schönste Tag der Woche, da wir das Projekt hatten.“ „Wann kommst du wieder?“

Monika Sandu Doban , Bildende Künstlerin und Teaching Artist

Kontakt: monikasandudoban@gmail.com

Das Projekt wird auf Wunsch in Deutsch, Italienisch oder Englisch durchgeführt.

